

ANFRAGE von Jakob Schneebeili (SVP, Affoltern a. A.)

betreffend Beschilderung der Zufahrt zur Autobahn A4 in Affoltern a. A.

Am Freitag, 13. November 2009, findet die Verkehrsfreigabe der Autobahn A4 durch das Knonaueramt, im Beisein von u.a. Bundesrat Moritz Leuenberger und Regierungsrat Markus Kägi statt. Aus keiner Fahrtrichtung (Ausnahme aus Richtung Süd, Mettmenstetten) ist auf den Kantonsstrassen in der Umgebung von Affoltern a. A. die Zufahrt zur Autobahnauffahrt in Affoltern a. A. signalisiert. Der ortsunkundige Automobilist wird bei seiner Suche nach der Autobahnauffahrt durch keine Signalisation unterstützt.

Ich bitte den Regierungsrat um Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Ist es üblich, bei der Eröffnung neuer Autobahnteilstrecken im Kanton Zürich auf die Beschilderung der Zufahrten in den anliegenden Ortschaften zu verzichten?
2. Wenn nein, handelt es sich im Fall von Affoltern a. A. um eine Ausnahme?
3. Falls eine Beschilderung vorgesehen wird, per wann und auf welcher Route darf diese erwartet werden?

Jakob Schneebeili